

**PENGARUH *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* DAN KINERJA  
PERUSAHAAN SERTA REPUTASI AUDITOR TERHADAP NILAI  
PERUSAHAAN PADA INDUSTRI MANUFAKTUR SUB-SEKTOR  
OTOMOTIF YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN  
2009-2011**

**Skripsi**

**Untuk Memenuhi Sebagian**

**Persyaratan Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi**

**Diajukan Oleh :**

**Nama : Satrio Galih Abiyoga**

**NIM : 2009-12-055**



**PROGRAM STUDI S-1 AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ESA UNGGUL  
JAKARTA  
2013**



**UNIVERSITAS ESA UNGGUL**  
**FAKULTAS EKONOMI**  
**PROGRAM STUDI S-1 AKUNTANSI**

**LEMBAR PERSETUJUAN SKRIPSI**

NAMA : Satrio Galih Abiyoga  
NIM : 2009-12-055  
Program/Jurusan : S-1 Akuntansi  
Judulskripsi : Pengaruh *Good Corporate Governance* dan Kinerja Perusahaan serta Reputasi Auditor terhadap Nilai Perusahaan pada Industri Manufaktur sub-sektor Otomotif yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2009-2011.

**Jakarta, 26 April 2013**

**Disetujui Oleh**

**Dekan**

**(DR. MF Arrozi SE, MSi, Ak)**

**Mengetahui,**

**Pembimbing**

**(Adrie Putra, SE. MM)**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur dan terimakasih penulis ucapkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat rahmat – Nya yang telah membimbing dan menyertai penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh *Good Corporate Governance* dan Kinerja Perusahaan serta Reputasi Auditor Terhadap Nilai Perusahaan pada Industri Manufaktur sub-sektor Otomotif yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2009-2011”**.

Penulisan skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menempuh gelar sarjana pada Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi Universitas Esa Unggul tepat pada waktunya.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu, mendorong dan memotivasi penulis baik secara langsung maupun tidak langsung dalam studi dan terlebih dalam pembuatan skripsi ini, terutama kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Arief Kusuma, AP. MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul, Jakarta.
2. Bapak Dr. MF Arrozi SE, Msi, Ak selaku Dekan dan Ketua Program Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul.
3. Bapak Adrie Putra, SE, MM. selaku Pembimbing Materi dan Pembimbing Teknis Penulis yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan yang bermanfaat bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

4. Segenap Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul yang telah mendidik dan memberikan bekal ilmu pengetahuan selama penulis kuliah di Universitas Esa Unggul.
5. Kepada Bapak dan Ibu saya, kakak – kakak saya Sigit Erary Ikra Pramudya, Avdhika Rayni Qomariah, dan Winda Purba yang telah memberikan semangat dan motivasi yang besar baik secara moril maupun materil sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Kepada teman – teman Maunk Muhamad Al. Sopian, Haipa Marlina, Winny Putri Kurnia, Ika Lestari Wibowo, Ginajar Hayuwono, Sylvania Maryanti, Riski Setia Budi, Sandy Pahlevi, dan Mika Frans Sihombing yang telah berjuang bersama di Universitas Esa Unggul.
7. Kepada teman – teman saya, Omy Putra, Raymond Sakti Wahid, Desy Kurniasih, Bow Abiyoso, Wiyana, Hari Bangkit Swandi, Suherman, Rufiatun Nufus, Novi Sartika dan Nurul Hidayati yang telah memberikan dukungan semangat dan motivasi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan .
8. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu - persatu yang telah banyak membantu penulis dengan memberikan motivasi di dalam penyusunan skripsi ini.

Dengan penuh rasa rendah hati penulis menyadari bahwa proposal skripsi ini masih jauh dari sempurna sehingga masih terdapat kekurangan – kekurangan mengingat terbatasnya pengetahuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak yang telah membaca.

Akhir kata, tidak lupa penulis mendoakan semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan berkat dan rahmat – Nya kepada pihak – pihak yang dengan tulus membantu dan memberikan dorongan dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan juga besar harapan penulis bahwa skripsi ini dapat diterima dan bermanfaat bagi pembaca serta dapat disajikan sebagai bahan studi bagi semua pihak yang membutuhkan.

Jakarta, April 2013

Penulis

Satrio Galih Abiyoga